



はちもり

校訓：海のように 波のように 岩のように

八峰町立八森小学校 学校教育目標

「自ら考え、行動してつながり、伸びる子どもの育成」

- ① よさに気付き、伸びる子ども
- ② つながりを大切に伸びる子ども
- ③ 地域とつながり、伸びる子ども

令和7年12月25日(木) 第7号 文責：山内 賢也

冬休みが始まります！

長かった2学期もゴール。いよいよ冬休みに入ります。この2学期は「親子でジオ」、「学習発表会」といった学校行事や様々な校外学習などを通して、多くの「つながり」と「伸び」を見せてくれた子どもたち。全国的に熊出没が大問題となり、特に秋田県では厳重な警戒と対応を余儀なくされた期間でもありました。保護者・地域の皆様方、関係機関のご協力のおかげで子どもたちには、大きなかがや事故等がなく、明るく元気に冬休みを迎えることができそうです。改めて心よりの感謝を申し上げます。

19日に及ぶ冬休み。どうか「冬休みの約束」を今一度ご確認の上、安心・安全で充実した時間を過ごしてほしいと願っています。皆様、よい年末年始をお過ごしください。

次のような場合、速やかにご連絡を（電話・メールで）

- ★大きな病気やけが、事故や事件があった場合
 - ★困ったことや相談したいことがある場合
 - ★転居・転校や始業式に登校できない場合
- ※12月27日(土)～1月4日(日)は学校が
閉庁しています。QRコードから連絡ください。



2学期末PTA・授業参観から

右写真はPTAの後で行われた町長さんとの子育てミーティング→



1年生 食べ物のお勉強を
栄養教諭の佐藤先生から



2年生 お家の方を前に
元気いっぱいに発表



3年生 作った作品について
胸を張ってお家の方に紹介



4年生 福祉についての学び、
体験して分かったことを発表



5年生 社会科の輸出入
高学年らしく堂々と発表



6年生 命の授業、みんな真剣
赤ちゃんの重さは命の重さ

ことぶき大学芸能発表会に4・6年生参加

ファガスで12月4日に行われたことぶき大学芸能発表会に4年生と6年生が参加し、堂々と発表を行ってきました。地域に貢献し、元気を届けようと張り切って練習し、役割をやりきった子どもたち。満員の来場者からは温かい拍手とともに、中には涙ぐむ方の姿も見られました。八森つ子のがんばり、お見事。また一つ、地域とつながり、伸びることができたようでした。



耳の不自由な方とのふれ合いを通して学んだことを優しさと元気いっぱいの演技で表現した4年生の発表。ダンスもバツチリでした。



函館への修学旅行で学んだ内容をもとにふるさと八峰町への思いと願いを堂々と会場の皆様に伝えることができた6年生。

1月の主な行事

- 1日(木)元日 年始学校閉鎖(～3日)
- 12日(月)成人の日
- 14日(水)3学期始業式
- 15日(木)全校漢字テスト(～16日)身体測定
- 21日(水)活動委員会
- 23日(金)新入学児童保護者説明会
- 27日(火)かもめ読み聞かせ
- 30日(金)中学校入学説明会(八峰中学校)



明後日からの冬休みを前に全校でお楽しみ給食。楽しそうでした。思い出深い冬休みになるといいね。

ちょっと気楽に… こちょこちょ話 なんで英語？

今からかなり昔…。中学生だった私は英語が苦手でした。というよりも、なぜ英語を勉強するのか理解できていませんでした。「ジス イズ ア ペン」…「これはペンです？見れば分かるし」なんてひねくれたことも言っていたような気が…。本校児童が滑らかな発音で複雑な表現を使いこなしているのを見ているとうらやましいです。「なぜ英語か？」その答えは、私がその後、生きた時代変遷を見ると明らかです。急速な国際化が進み、日本人が日本の文化や言語だけで事足りる時代にはもう戻らない気がします。日本人である前に複雑な時代を乗り切る国際人としての教養や覚悟が必要になっていきます。本校でも、AIを活用した英会話アプリや様々な交流を通して、外国語、とりわけ英語の力を引き上げていきたいと考えています。この冬休みにも、タブレット端末などで英語力向上に挑戦してほしいと思っています。希望者には、英語検定受験に向けサポートも考えてきます。ご家族の皆様も是非、声を掛けてあげてください。

